

Inicia la entrega de 196,000 cuadernos de trabajo a estudiantes de Educación Prebásica

- Con estos cuadernos de trabajo, se beneficiará alrededor del 80% de estudiantes de la Educación Prebásica.
- Mediante estas entregas el objetivo es beneficiar a docentes y a estudiantes de centros educativos de Educación Prebásica.

Tegucigalpa, Honduras, 13 de noviembre de 2023.- En el marco del Proyecto Mejoramiento de la Educación Prebásica en Honduras, las autoridades de la Secretaría de Educación, junto al Banco Mundial, este lunes iniciaron con la entrega de 196,000 cuadernos de trabajo a estudiantes de la Educación Prebásica.

Además de los cuadernos de trabajo se entregó 910 tablets a docentes, también impresoras, computadoras, con las que se equipará a las Direcciones Departamentales de Educación, esto para mejorar la operatividad a nivel descentralizado.

Con estos 196,000 cuadernos de trabajo que se distribuirán a nivel nacional se beneficiará alrededor del 80% de los estudiantes de Educación Prebásica.

A través de estas distribuciones, el objetivo es beneficiar a docentes y a estudiantes de centros educativos de Educación Prebásica, impactando positivamente en su enseñanza.

El ministro de Educación, profesor Daniel Esponda, indicó que la Secretaría de Educación está haciendo enormes esfuerzos por ampliar la cobertura en la educación de la primera infancia.

“Que hoy un financiamiento del Banco Mundial que lamentablemente estaba en el letargo, que se había ejecutado muy poco y que gracias a la determinación de los equipos de la Secretaría de Educación y el liderazgo de la presidenta Xiomara se esté ejecutando, y que a estos niños les estemos entregando los primeros libros en físico para nosotros es muy significativo”, acotó.

Comentó que esto es fundamental porque todo lo que se está trabajando está en el Plan de Refundación del Sector Educación.

Agregó que estos libros de texto y sobre todo este financiamiento para la mejora de la Educación Prebásica es el gran revulsivo que tiene el plan de Refundación.

El Proyecto Mejoramiento de la Educación Prebásica en Honduras se ejecuta con el financiamiento del Banco Mundial.

Por su parte la representante de la Misión del Banco Mundial, Magdalena Bendinni, reconoció el esfuerzo que está haciendo la Secretaría de Educación liderada por el ministro Esponda en esta gran apuesta a la Educación Prebásica.

Recalcó que este proyecto apunta a mejorar la calidad educativa.

Añadió que la apuesta que está haciendo Honduras en la educación infantil temprana es un pilar fundamental para la recuperación de aprendizajes y estamos contentos de tener estos proyectos y se espera que con este proyecto se llegue a alcanzar al 80% de los niños de la Educación Prebásica.

“En mis 14 años de trabajo en Educación Prebásica, nunca me imaginé tener un texto a colores para mis alumnos, es un sueño hecho realidad que va a venir a beneficiar a mis compañeras maestras”, afirmó la profesora del Centro Educativo Marcelino Pineda, Belkis Hernández.

Aseveró que tener un dispositivo electrónico donado por la Secretaría de Educación, es un alivio porque no va a ser gestionado por nosotros.

En ese fin, El coordinador de la unidad del proyecto de mejoramiento de la educación Prebásica en Honduras (UCP), Adrián Rozengardt, afirmó que este es un salto significativo histórico en el nivel de Educación Prebásica, que es donde se sientan las bases y los vínculos de los estudiantes con sus padres y los adultos.

Explicó que estas tablets se van a distribuir en seis departamentos focalizados y se hará llegar a los 18 departamentos del país.

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro Sarmiento reafirma su compromiso de fortalecer la educación mediante la integración de recursos tecnológicos, propiciando las condiciones de mejora para los sectores vulnerables, permitiendo que los docentes puedan brindar las condiciones y oportunidades para todos los estudiantes a lo largo y ancho del territorio nacional.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.